
  

Luzern, 15. Februar 2021 

 

Medienmitteilung 

 

 

FDP will Auskunft über Pop-up-Parks 

  

Mit einer Interpellation verlangen die Grossstadträtin Sandra Felder-Estermann 

sowie ihre Ratskollegen Mark Lustenberger und Mike Hauser Auskünfte zu den 

Pop-up-Parks. Ihre Fragen beziehen sich auf die letztjährige Durchführung sowie 

die Medienmitteilung der Stadt von Mitte Januar, dass auch 2021 Pop-up-Parks auf 

Parkfeldern geplant sind. Die Interpellanten wollen wissen, wie hoch die personelle 

Bindung in Stellenprozenten für die Projektbearbeitung ist, wie hoch die effektiven 

Kosten sind und wie die Schutzkonzepte aussehen. Ausserdem fragen sie, ob es 

bei den sechs geplanten Parks bleibt, wie die Erfahrungen in den Quartieren sind, 

wie gross die Nachfrage ist, ob der 1. März der richtige Startpunkt ist und ob das 

Parlament zukünftig einbezogen wird. 

 

_________________________________________________________________ 

Weitere Auskünfte erteilen: Marco Baumann, Grossstadtrat/Franktionschef 
FDP.Die Liberalen Stadt Luzern, 079 317 26 81 


